

Antragsteller: Kreisverband Lörrach

Empfänger: SPD-Landesvertreterversammlung 11.03.17

Antrag: zum Thema Gesundheit

Wir fordern:

- eine Bürgerversicherung für jede Bürgerin und jeden Bürger, unter Einbeziehung aller Einkommensarten
- eine solidarisch finanzierte Bürgerversicherung: starke Schultern tragen mehr
- Ausbau der Pflegeversorgung durch eine staatlich einheitliche Pflegekasse
- Transparenz in der Abrechnung von medizinischen Leistungen
- Wir sprechen uns zudem gegen die totale Überwachung im Gesundheitssystem aus. Es darf keinen gläsernen Patienten geben. Im Zeitalter der Digitalisierung liebäugelt die Versicherungswirtschaft jedoch damit, uns u.a. mit elektronischen Gesundheitsbändern rund um die Uhr zu vermessen. Damit droht nicht nur Unfreiheit, sondern langfristig die Aushöhlung des solidarischen Kerns des Versicherungsprinzips.
- Daher sind wir gegen einen (wirtschaftlichen) Zwang durch elektronische Gesundheitsüberwachung.

Begründung:

Gute Gesundheit gehört zu den grundlegendsten menschlichen Bedürfnissen. Krankheiten machen dabei keinen Unterschied zwischen Arm und Reich - unsere Gesundheitsversorgung hingegen schon. Das müssen wir ändern: Bürgerinnen und Bürger haben einen Anspruch auf gute Gesundheits- und Pflegeleistungen, unabhängig von Vermögen oder Beruf.

Der Antrag wurde auf dem Kreisparteitag am 24.09.2016 in Ötlingen beschlossen